

LA NEWSLETTER DU COMITÉ DÉPARTEMENTAL

N°8 - MARS 2022



LES ÉCOLES DE RUGBY



DISTRIBUTION BALLON M8

Le Comité Départemental des Bouches-du-Rhône a offert 450 ballons aux 37 clubs du département. Ces ballons sont à destination de tous les M8.

VISITE DE CONTROLE DE LABELLISATION DES 2 ANS

Le Président, et/ou un autre membre du bureau directeur de l'association, a été dans certains clubs pour la mise à jour des attentes pour la labellisation 2 étoiles.

Ci-dessous les clubs concernés :

- Martigues RC
- Provence Rugby
- Ovalive



REUNION PREPARATION EDR

Les CTC ainsi que les responsables de la commission EDR ont participé à une réunion en visio-conférence.

Au programme : organisation des prochains tournois départementaux M6 et M12 prévu le mois prochain

LES PROJETS EN COURS



PROJET CADETTES

Nos cadettes du Rassemblement CD13 ont effectué deux rencontres durant ce mois de mars :

- Réception de La Valette le 12 mars à Gardanne : victoire bonifiée 27-10.
- Déplacement à Millau le 19 mars : défaite 42-5.

PROJET DEPARTEMETAL FIVE TOUR

Le projet départemental Five Tour a vu le jour le 19 mars à Port de Bouc.

Les équipes présentent lors de cette journée :

- Martigues port de bouc ;
- L'association A 2 mains (RCOP) ;
- RO Planais ;
- La Roque Ovalie ;
- RC Sénas ;
- RC Châteauneuf Les Martigues.



INTERVENTION COLOSSE AUX PIEDS D'ARGILE

L'association Colosse aux Pieds d'Argile a réalisé des interventions dans le but de sensibiliser les présidents, entraîneurs et bénévoles aux violences sexuelles, harcèlement et bizutage dans le milieu sportif le :

- Jeudi 24 mars : au club house du Stade Phocéen (annulée, faute de participants) ;
- Jeudi 31 mars : au SC Salonais avec 4 clubs représentés.



LA VIE DU COMITE



SELECTION M13 A MIRAMAS

Le 5 mars s'est déroulé le troisième stage des sélections départementales M13. Un groupe de trentaine de joueurs a participé à un dernier entraînement préparatif aux rencontres amicales du mois d'avril contre la sélection du Var.

FORMATION BAFA

Début mars, la session BAFA a été officiellement annulée suite à plusieurs retrait de candidats.

